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Aos vinte dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, às 
dezenove horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, 
a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 
Vereadores Gilvani Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-
Presidente; Cleiton Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, Gilmar 
Dilkin, Ivair Zanchetti, Luís Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos 
Salvador e Paulo Germano Koste. Verificado o número regimental, o 
Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os 
colegas, os Servidores da Casa, a imprensa, as autoridades presentes, o 
público e os internautas que acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou 
à Secretária para que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a 
mesma foi colocada para apreciação e votação do Plenário, restando 
aprovada por unanimidade. Após, o Presidente solicitou a leitura da Ata da 
Sessão Solene, ocorrida no dia 13 de novembro. Feita a leitura, a Ata foi 
colocada para apreciação e votação, restando aprovada, por 
unanimidade. A seguir, foi solicitada a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO 
EXECUTIVO: Ofício nº 195/17, encaminhando para arquivamento, cópias das 
Leis Municipais de números 1.683/17, 1.684/17 e 1.685/17, sancionadas na 
data de 07 de novembro de 2017; Ofício nº 196/17, encaminhando os 
Projetos de Leis de números 080/17, 081/17, 082/17, 083/17, 084/17, 085/17, 
086/17, 087/17 e 088/17, para apreciação; e Ofício nº 197/17, informando que 
o Prefeito Municipal estará viajando a Brasília no dia 21 de novembro de 
2017, com a finalidade de participar da mobilização de prefeitos para 
liberação de recursos extras para os Municípios, com retorno previsto para o 
dia 23 de novembro de 2017. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Pareceres das 
Comissões de Constituição e Justiça e Orçamento e Finanças referentes ao 
Projeto de Lei nº 072/17, de 11 de outubro de 2017; Projeto de Lei º 076/17, de 
20 de outubro de 2017; e das Contas de Governo, relativas ao exercício de 
2015. EXPEDIENTE EXTERNO: Convites: A Coordenação da Saúde Mental do 
Município de Roca Sales, juntamente com a Equipe da Oficina Terapêutica 
“Arteterapia” convida o Presidente da Câmara e demais Vereadores para se 
fazerem presentes junto a Unidade Básica de Saúde, no Loteamento Sete de 
Setembro, no dia 28 de novembro de 2017, às 14 horas, onde serão 
apresentados os trabalhos desenvolvidos pelos pacientes e realizado uma 
roda de conversa entre os participantes; o Grupo de Canto Vozes da 
Amizade da Linha Barão do Rio Branco (Encruzilhada), convida para 
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participar do 4º Natale Bianco, a ser realizado no Salão Comunitário da Linha 
Marques do Herval (Picão), no dia 09 de dezembro de 2017, a partir das 19 
horas; e Ofício nº 213/17, do CRAS, convidando para participar do Evento 
Anual de Capoeira, que será realizado no dia 09 de dezembro de 2017, nas 
dependências do Ginásio do Centro Social Urbano, às 14:30 horas. Lidos os 
expedientes, o Presidente mencionou que entrou na pauta, os Pareceres das 
Comissões dos Projetos de Leis de números 072/17 e 076/17, e das Contas de 
Governo do Exercício de 2015, solicitando a leitura dos mesmos, de forma 
individual. Projeto de Lei nº 072/17: Altera a Lei Municipal número 803/07, que 
institui o Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores Efetivos do 
Município de Roca Sales. Projeto de Lei nº 076/17: Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a realizar o pagamento de despesa realizada no exercício de 2016, 
abre Crédito Especial no valor de R$ 30.389,40. A seguir, as Comissões 
apresentaram os pareceres favoráveis à aprovação dos referidos Projetos, 
inclusive das Contas de Governo relativo ao ano 2015. Assim, o Presidente 
colocou os mesmos para apreciação e votação do Plenário, restando 
aprovados, por unanimidade. Prosseguindo, consultou o Plenário para ver da 
possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, os Projetos de Leis que 
foram protocolados na Sessão. O Plenário concordou, parcialmente, com a 
proposta. A seguir, alguns Projetos foram submetidos para apreciação, de 
forma individual. Projeto de Lei nº 080/17: Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a conceder incentivo a empresa Fagundes & Schneider Calçados 
Ltda, através de doação de uma área de terras para sua instalação. Projeto 
de Lei nº 081/17: Estabelece o índice para revisão geral anual dos servidores 
do Poder Executivo, incluindo os servidores celetistas do quadro de 
empregos, inativos, pensionistas, conselheiros tutelares e estagiários. Projeto 
de Lei nº 082/17: Estende aos servidores do Poder Legislativo Municipal, a 
Revisão Geral de que trata a lei Municipal nº 329/02, com suas alterações. 
Projeto de Lei nº 083/17: Estende aos Secretários Municipais, a Revisão Geral 
de que trata a Lei Municipal nº 329/02, com suas alterações posteriores. 
Projeto de Lei nº 084/17: Estende aos ocupantes de cargos eletivos de Prefeito 
e Vice-Prefeito, a Revisão Geral de que trata a Lei Municipal nº 329/02. 
Projeto de Lei nº 085/17: Estende aos Vereadores Municipais, a Revisão Geral 
de que trata a Lei Municipal nº 329/02. Depois de devidamente apreciados, 
os Projetos acima mencionados foram votados e aprovados, por 
unanimidade. O Projeto de Lei nº 086/17, que altera a Lei Municipal nº 329/02, 
que fixa normas para o cumprimento do que dispõe o inciso X do artigo 37 
da Constituição Federal, sobre a revisão geral e anual dos servidores, foi 
remetido para a Comissão de Constituição e Justiça, para análise e parecer. 
O Projeto de Lei nº 087/17, que altera a Lei Municipal nº 057/98, que 
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estabelece o Código Tributário do Município e consolida a Legislação 
Tributária foi remetido para as Comissões de Constituição e Justiça e 
Orçamento e Finanças, sendo determinado para que seja dada a devida 
publicidade. O Projeto de Lei nº 088/17, que altera a Lei Municipal nº 1.472/14, 
que institui o serviço de transporte escolar para os alunos da rede municipal 
de ensino, foi remetido para a Comissão de Constituição e Justiça. 
Prosseguindo, o Presidente da Casa convidou o Senhor Rosinei Muniz, Servidor 
Municipal, que ocupa o cargo de Coordenador de Esportes, para falar sobre 
o setor, atendendo solicitação da Câmara. A palavra para questionamentos, 
de início, foi colocada à disposição do Vereador Rogério, autor do 
Requerimento. O Coordenador discorreu sobre o seu trabalho e os projetos 
que estão sendo desenvolvidos junto ao Setor de Esportes, de forma 
detalhada, bem como sobre os projetos encaminhados e protocolados junto 
ao Governo Federal. Respondeu as perguntas que foram realizadas pelos 
Vereadores durante a explanação. Ao final, colocou-se à disposição dos 
Vereadores para esclarecer eventuais outras dúvidas, agradecendo o 
espaço. O Vereador Rogério agradeceu pelos esclarecimentos prestados, 
em nome da Câmara de Vereadores, parabenizando o Servidor pelas 
repostas e, também, disse que a Câmara será parceira nos projetos futuros. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Paulo Germano Koste, devidamente 
inscrito, inicialmente, agradeceu, de forma especial, à Câmara Municipal e a 
todas as pessoas que lotaram o Plenário da Câmara e participaram da 
Sessão Solene que homenageou o escritor roca-salense João Manoel, e disse 
que se sentiu lisonjeado por ter sido o autor da proposta. Lembrou que, no 
dia 11 de novembro, ocorreu o Encontro de Corais, por iniciativa do Coral 
São José, onde teve a presença de vários corais da região, destacando, 
inclusive, a qualidade das apresentações, parabenizando a organização do 
evento. Mencionou, ainda, que esteve presente na Festa da Comunidade do 
Rosário, na Linha Arroio Augusta Baixa, ocorrida no dia 12, bem como na 
Festa do Parobé Alto, na Comunidade de São Valentim, ocorrida no dia 19. 
Registrou a importância das festas comunitárias, pois oportunizam momentos 
de integração entre comunidades. Contudo, disse que está percebendo que 
os agentes políticos não valorizam essas oportunidades. Ainda, falou sobre os 
dois postos de Estratégia Saúde da Família que funcionam no Bairro Sete de 
Setembro, que atendem os habitantes da própria localidade e do Bairro 21 
de Abril. Disse que, no final do ano passado, foi noticiado que seria mudado 
o local de atendimento dos habitantes do Bairro 21 de Abril. No entanto, até 
a presente data, não houve alterações. Por isso, gostaria de saber da 
Administração Municipal sobre a eventual mudança mencionada e se existe 
algum projeto para a instalação de uma terceira unidade. O Vereador Luís 
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Fernando, a pedido, argumentou que está em andamento a análise sobre o 
atendimento das unidades, em que o setor responsável está realizando a 
recontagem da população por bairros, para posterior transferência do 
atendimento dos habitantes do Bairro 21 de Abril para o Centro, bem como a 
criação de um novo posto. O Vereador Adriano manifestou apoio às 
palavras do colega, no sentido de que a Administração deve manter a 
população e os vereadores informados sobre a situação e o que está sendo 
feito sobre o assunto. O Vereador Rogério também ressaltou as palavras do 
colega Paulo, dizendo que as Unidades localizadas no Bairro Sete de 
Setembro estão lotadas, motivo pelo qual há a necessidade de transferir o 
atendimento das pessoas o mais breve possível. O Vereador Paulo, por fim, 
agradeceu a colaboração dos colegas, dizendo que não está em situação 
de oposição, mas sim representando os munícipes que aguardam medidas 
sobre o assunto levantado. Após, o Presidente disse que, quando Secretário 
da Saúde, foram criadas as duas unidades de Estratégia Saúde da Família, e, 
logo após, também, foi construída uma Unidade de Saúde, sabendo das 
dificuldades que o setor possui. Ainda, em nome dos funcionários da Casa, 
agradeceu o elogio sobre a organização da homenagem ao João Manoel. 
O Presidente lembrou que há dois meses, mencionou sobre a produção de 
um vídeo mostrando os pontos turísticos e as belezas do Município, com o 
objetivo de divulgar a cidade. Por isso, convidou os vereadores, imprensa e 
todos os munícipes para prestigiarem, na próxima segunda-feira, dia 27, 
durante a Sessão, a divulgação do vídeo. Ao final, agradeceu a presença de 
todos, convidando para participarem da próxima Sessão Ordinária, no dia 27 
de novembro de 2017, às 19 horas, no mesmo local. Nada mais havendo a se 
tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 20 
de novembro de 2017. 
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    Gilvani Bronca           Rogério Engster              Cleiton Telocken 
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     Vereador     Vereador                        Vereador 


